

Anlage zur Niederschrift

vom 05.11.2020

TOP 123

Anfrage für den Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr – 5.11.2020 –

Parken Heidbergstraße

Vor dem Grundstück der EGNO befindet sich noch ein schmaler Grundstücksstreifen auf dem PKW und auch Wohnmobile parken. Zu erreichen sind diese Flächen nur durch Überfahren des Fußgängerweges. Somit können hier erhebliche Schäden entstehen.

Warum wird hier nicht das Ordnungsamt tätig?

Als Anlage füge ich Fotos bei.

Ab U-Bahnbrücke Richtung Rathausallee wird durchgehend auf der rechten Straßenseite bis zur Rudolf-Schülke-Straße geparkt. Beim Überholen der geparkten Fahrzeuge kann man nicht erkennen ob Fahrzeuge entgegenkommen (Kurve Herzklinik). Es gibt immer wieder Probleme, so dass ein Fahrzeug zurücksetzen muss.

Können auf einem Abschnitt Halteverbotsschilder aufgestellt werden?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung.

CDU-Fraktion

Bürgerliches Mitglied

Heinz Wiersbitzki



